

Les lycéens de Jean-Guéhenno aident les Restos du Cœur

Une centaine de lycéens soutiendront les bénévoles durant la campagne d'hiver.

Une centaine d'élèves de 1^{ère} Brevet et métiers d'art, de 3^e prépa pro et du conseil de vie du lycée professionnel Jean-Guéhenno ainsi que tout le personnel de l'établissement sont impliqués dans un projet visant à venir en aide aux Restos du Cœur. Le lancement de l'opération a eu lieu mercredi 3 décembre lors de la rencontre des élèves avec deux bénévoles de l'association caritative, Martine Dupont, responsable de l'antenne saint-amandoise des Restos du Cœur, et Simone Les-cure, coresponsable de l'antenne.

Une collecte à l'intérieur du lycée

« Nous allons participer à toutes les actions des bénévoles », fait remarquer Isabelle Marques, conseiller principal d'éducation (CPE) du lycée à l'initiative du projet avec Laure Colbert, professeur documentaliste. C'est ainsi que dès le lendemain, jeudi 4

décembre, quelques élèves ont participé à la distribution alimentaire dans les locaux des Restos du Cœur. Une à deux fois par semaine, durant toute la campagne d'hiver, les lycéens viendront donner la main aux 25 bénévoles pour le déchargement des camions lors des livraisons, pour les distributions mais aussi pour l'opération Chariots du Cœur qui aura lieu en mars dans les supermarchés saint-amandois. « Parallèlement à cela, les élèves ont collecté des livres auprès du CDI de l'établissement et ont fait des dons pour tenir un stand dans le coin cafétéria de l'antenne des Restos du Cœur et offrir ces livres aux bénéficiaires. » Mercredi 3 décembre, les élèves en ont profité pour lancer une collecte de denrées alimentaires dans le lycée. « Nous faisons appel à tous les élèves de l'établissement », insiste Isabelle Marques. Ce projet permet aux élèves de travailler sur la solidarité, sur leur regard par



Des élèves ont participé à la distribution du 4 décembre.

rapport à la précarité mais aussi sur le bénévolat. « Les élèves ne sont pas tant dans la caricature que l'on pourrait penser, confie Isabelle Marques. Cela nous permet de travailler sur le regard qu'il se porte entre eux. » Lors de leur intervention, Martine et Simone ont expliqué aux élèves le fonctionnement de l'association et échangé avec les lycéens sur les

bénéficiaires dont beaucoup sont « des personnes seules, des retraités et des jeunes mamans » et sur les conditions à remplir pour pouvoir être aidés par les Restos. D'ailleurs, pour la campagne qui vient de commencer, les inscriptions pour les bénéficiaires sont prises tous les lundis, de 9 h à 11 h. ■

Stéphanie Payssar